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На днях будут объявлены новые выборы в 
местный совет, и новые депутаты будут бал-
лотироваться уже в совет депутатов МО «Бу-
гровское городское поселение». Это более вы-
сокий статус и огромная ответственность. А 
мы сегодня попросили главу муниципального 
образования Елену Викторовну Моисееву 
рассказать о работе совета депутатов четвер-
того созыва, об организационной работе сове-
та, о том, что удалось сделать за срок депутат-
ских полномочий. 

Но вначале хочется сказать несколько слов 
о самой Елене Викторовне. 

Вот уже четыре депутатских созыва она яв-
ляется депутатом Бугровского совета депута-
тов, и, судя по высоким рейтингам, по количе-
ству избирателей, которые за нее голосуют на 
выборах, Елена Викторовна справляется с де-
путатскими полномочиями весьма успешно. 
Это немудрено. Более двадцати пяти лет Еле-
на Викторовна работала в Бугровской школе, 
прошла путь от учителя физики до завуча. В 
2011 году убедила коллег по депутатскому 
корпусу открыть в Буграх муниципальное уч-
реждение «Культурно-досуговый центр», воз-
главила его и смогла добиться того, что наш 
КДЦ, несмотря на работу в приспособленных 
помещениях, стал одним из лучших культур-
но-досуговых учреждений во Всеволожском 
районе. Здесь сегодня занимаются в различ-
ных кружках и секциях более 500 детей. 

Любимое дело пришлось оставить, когда 
в 2021 году ей предложили возглавить совет 
депутатов на постоянной основе, и, будучи из-
бранной депутатским корпусом на пост пред-
седателя, в соответствии с уставом поселения 
она стала главой муниципального образова-
ния.

К новому делу Елена Викторовна отнес-
лась с присущей ей энергией и энтузиазмом, 
организовав работу совета так, что все три 
года на заседании Заксобрания Ленинград-
ской области совету депутатов Бугровского 
сельского поселения вручается Почетная гра-
мота по итогам участия в конкурсе «На луч-
шую организацию работы представительских 

органов местного самоуправления». Два раза 
совет депутатов МО «БСП» получал ее за 
1-е место по итогам 2022 и 2023 годов, в этом 
году – за 2-е место. Это очень высокая оценка 
труда главы муниципального образования и 
всего представительного органа.

За эти годы Елена Викторовна получила 
и множество личных высоких наград за свой 
труд в органах власти. Медаль правитель-
ства ЛО за молодежную политику, медаль за 
доблестный труд, Почетный знак за заслуги 
перед Всеволожским районом, Благодарность 
губернатора ЛО, Почетные грамоты совета 
депутатов Всеволожского муниципального 
района, Почетные грамоты и Благодарности 
Законодательного собрания.

Елена Викторовна – почетный житель Бу-
гровского поселения.

Но люди уважают Елену Викторовну не 
за награды, а за то, что, несмотря на плот-
ный график, на огромное количество дел и 
служебных обязанностей, заседаний и сове-
щаний, она находится на связи с населением 
практически 24 часа в сутки. К ней ежедневно 
обращаются десятки людей по самым разным 
вопросам, и она всегда выслушает, успокоит и 
постарается помочь. 

Сегодня мы решили узнать у Е.В. Моисе-
евой, как она сама оценивает работу депутат-
ского корпуса за истекший период, и для на-
чала познакомить наших читателей с работой 
совета во всех направлениях деятельности. 

– Елена Викторовна, расскажите, пожа-
луйста, об организации работы совета депу-
татов.

– В своей работе совет депутатов руко-
водствуется Конституцией Российской Фе-
дерации, Федеральным законом 131-ФЗ «Об 
общих принципах местного самоуправления в 
Российской Федерации», уставом, регламен-
том совета депутатов, Положением о постоян-
ных комиссиях совета депутатов.

 В 2019 в совет депутатов было избра-
но 15 депутатов, в 2023 году в депутатском 
корпусе работали 13 депутатов, из которых 
представляют партию «Единая Россия» 10  

(М.В. Богданов, А.С. Васильева, Г.В. Ковяр, 
Д.О. Коваленко, Е.В. Моисеева, Х.Х. Мулеев, 
О.Ю. Федоров, Н.М. Тельнов, А.В. Пархомен-
ко, О.А. Шелест) и 3 от КПРФ (К.С. Заика, 
Е.В. Ляпина, А.В. Тиликин).

В соответствии с уставом муниципального 
образования и регламентом в совете создано 
и функционирует одно депутатское объеди-
нение – фракция Всероссийской политиче-
ской партии «Единая Россия». Один депутат 
(глава МО) работает на постоянной основе, 
остальные осуществляют свою деятельность 
на непостоянной основе, то есть безвозмездно. 

Все вопросы, рассматриваемые на засе-
даниях, предварительно обсуждаются на по-
стоянных депутатских комиссиях. Благодаря 
тщательной работе комиссий обеспечивалась 
качественная и продуманная подготовка про-
ектов нормативных правовых актов, их де-
тальное обсуждение и, как следствие, приня-
тие взвешенных решений. Проекты решений, 
рассмотренные на комиссиях, дополнительно 
обсуждались депутатами на заседаниях фрак-
ции партии «Единая Россия». В результате на 

совет выносились только одобренные проек-
ты решений.

– Елена Викторовна, расскажите нашим 
жителям об основных моментах работы со-
вета депутатов.

– Совет депутатов – это в первую очередь 
законотворческий орган, и ежегодно мы при-
нимаем ряд важных вопросов, по которым 
живет Бугровское поселение. Основные из 
них – рассмотрение и утверждение бюджета, 
рассмотрение проекта обновленных редакций 
устава, рассмотрение и утверждение муници-
пальных и адресной программ.

Но наша деятельность заключалась не 
только в законотворческой работе. Мы рабо-
тали непосредственно с вами, наши уважае-
мые избиратели. Все пять лет мы обсуждали 
насущные вопросы на личных приемах, на 
общественных встречах на территории ваших 
дворов и на улицах деревень. Депутаты уча-
ствовали в собраниях Общественных советов, 
старост и инициативных комиссий на терри-
тории поселка и деревень.

Мы вместе с вами собирали ваши наказы, 

Нам есть чем гордиться, 
и это результат командной работы

Заканчивается срок полномочий четвёртого созыва совета депутатов Бугровского сельского поселения. Именно так, в статусе Бугровского сель-
ского поселения, совет избирался в 2019 году. В 2023 году наши депутаты инициировали изменение категории населенного пункта Бугры на кате-
горию «город» и преобразование сельского поселения в статус городского. В этом назрела насущная необходимость: населенный пункт с населе-
нием более 35 тысяч человек, на территории которого раскинулись многочисленные новые многоэтажные жилые кварталы, должен был стать 
городом. Инициативу поддержали единогласно депутаты Законодательного собрания и губернатор Ленинградской области А.Ю. Дрозденко.
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ДЕРЕВНЯ СЯРЬГИ

2020 год:
- переиспытание распределительного га-

зопровода;
- устройство подъездной дороги к площад-

ке для сбора ТКО;
 - изготовление и установка павильона для 

сбора ТКО; 
- ремонт сетей уличного освещения ул. 

Нагорная.
2021 год:
- ремонт сетей уличного освещения ул. 

Лесная, ул. Луговая горка;
- ремонт участка дороги ул. Заречная;
- устройство спортивной площадки ул. 

Центральная.
2022 год:
- ремонт дорог ул. Болотистая, ул. Лесная, 

15А, 19А, ул. Песочная, 21-7б, участка дороги 
от жилого дома 112 до дома 121а ул. Зареч-
ная;

 - устройство сетей уличного освещения от 
дома 112 до дома 121а ул. Заречная.

2023 год:
- выполнение работ по ремонту дорог 

местного значения по адресу: дер. Сярьги, ул. 
Заречная;

- выполнение работ по устройству игро-
вой и спортивной площадки по адресу: ул. 
Лесная, дер. Сярьги;

- выполнение работ по ремонту сетей 
уличного освещения, ул. Новая, ул. Песочная 
(Луговая горка, уч. 1).

ДЕРЕВНЯ КАПИТОЛОВО

2020 – 2021 годы:
- ремонт дорог ул. Центральная, ул. Ох-

тинская;
- изготовление и монтаж остановок обще-

ственного транспорта;
- ремонт сетей уличного освещения ул. 

Центральная, ул. Охтинская.
2022 год:
- ремонт участка дороги ул. Центральная 

до дома № 38А, участка проезда к ж/д стан-
ции;

- ремонт сушилки для белья ул. Муравиц-
кого, дом 3.

2023 год:
- ямочный ремонт ул. Муравицкого;
- поставка навеса над спортивными трена-

жерами на спортивной площадке по ул. Му-
равицкого.

ДЕРЕВНЯ ПОРОШКИНО

2020 год:
- устройство площадки для размещения 

павильона ТКО и его установка, ул. Пасеч-
ная.

2021 год:
- ремонт междворовых проездов Ленин-

градское шоссе, 15-23;
- укрепление откосов;
- проект по строительству распредели-

тельного газопровода;
- ремонт участка дороги ул. Ромашковая;
- ремонт сетей уличного освещения ул. 

Светогорская, Школьный пер., ул. Пасечная;
- госэкспертиза проектной документации 

по строительству газопровода.

2022 год:
- монтаж оборудования на игровую пло-

щадку Ленинградское шоссе, 19–21;
- ремонт автомобильных дорог ул. Лесная, 

ул. Кленовая;
- ремонт дорог ул. Лебяжья, ул. Пасечная;
- ремонт участков дорог ул. Ромашковая, 

ул. Светлогорская;
- ремонт сетей уличного освещения ул. 

Лебяжья.
2023 год:
- ремонт дорог по адресу: ул. Рябиновая, 

ул. Тверская;
- благоустройство территории по адресу: 

дер. Порошкино, Ленинградское шоссе, д. 15;
- ремонт контейнерной площадки на ул. 

Пасечная у дома 1а;
- выполнение работ по ремонту дороги ул. 

Ромашковая;
- выполнение работ по ремонту сетей 

уличного освещения по адресам: д. Сярьги, 
ул. Песочная (Луговая горка, уч. 1), д. Ми-
столово, ул. Верхняя, д. 15, д. 17, д. Энколово, 
Безымянный проезд, д. Порошкино, ул. Па-
сечная, ул. Звездная, д. Мендсары, 1-й про-
езд.

ДЕРЕВНЯ МИСТОЛОВО 

2020 год:
- устройство детской площадки на ул. 

Нижняя;
- ремонт сетей уличного освещения ул. 

Подгорная 1, 2-я линия, ул. Верхняя, ул. Со-
вхозная.

2021 год:
- ремонт дороги ул. 1-я линия, ул. Совхоз-

ная;
ремонт сетей уличного освещения ул. 

Центральная, уч. 1, Верхний проезд, ул. Ниж-
няя, ул. Юркина.

2022 год:
- ремонт сетей уличного освещения ул. 

Центральная, дом 11;
- строительство детской площадки ул. 

Нижняя;
- ремонт дороги от ул. Центральная до ул. 

Нижняя, 2-я линия;
- благоустройство площадки для проведе-

ния мероприятий ул. Полевая, д. 3.
2023 год:
- выполнение работ по ремонту дороги ул. 

Нижняя;
- выполнение работ по ремонту сетей 

уличного освещения по адресам: д. Сярьги, 
ул. Песочная (Луговая горка, уч. 1), д. Ми-
столово, ул. Верхняя, д. 15, д. 17, д. Энколово, 
Безымянный проезд, д. Порошкино, ул. Па-
сечная, ул. Звездная, д. Мендсары, 1-й про-
езд.

ДЕРЕВНЯ САВОЧКИНО

2020 год:
- инженерные изыскания по строитель-

ству распределительного газопровода;
- ремонт сетей уличного освещения пло-

щадки ТКО.
2021 год:
- проект строительства распределительно-

го газопровода;
- ремонт дороги ул. Центральная;
- благоустройство территории для прове-

  

отчитывались перед вами об исполнении 
адресной программы в сфере благоустрой-
ства и жилищно-коммунального хозяйства, 
контролировали ход работ по благоустрой-
ству. Мы работали над социальными вопро-
сами, оказывали адресную помощь, писали 
письма и ездили в профильные комитеты 
правительства Ленинградской области, что-
бы решить вопросы, не относящиеся к на-
шим полномочиям.

– Елена Викторовна, как вы оцениваете 
социальную направленность работы депу-
татского корпуса за истекший период?

– Ежегодно советом депутатов и многими 
депутатами лично оказывается помощь со-
циальным организациям, расположенным 
на территории поселения (школа, детский 
сад, амбулатория). Данные организации фи-
нансируются из бюджетов других уровней 
(района и региона), но актуальность помо-
щи, поддержки и содействия данным соци-
ально значимым организациям осознается 
всеми депутатами.

В рамках акции «Добрые дела» за счёт 
личных средств депутатами были приобре-
тены для амбулатории п. Бугры и Токсов-
ской больницы маски и перчатки, принтеры 
и расходный материал для них. Для амбула-
тории п. Бугры был приобретён аппарат для 
электрофореза и другое оборудование.

В детский сад № 35 и его филиалы заку-
плены и подарены рециркуляторы воздуха; в 
школы – питьевые фонтаны, газонокосилка, 
песочница и декоративные скамейки. Мы 
ежегодно закупаем на собственные средства 
растения для озеленения.

Ежегодно на уровне муниципального об-
разования «Бугровское сельское поселение» 
принимаются решения об освобождении со-
циально значимых организаций от уплаты 
земельного налога. 

Особое одобрение и благодарность на-
селения получило решение вопросов по 
переселению из ветхого и аварийного жи-
лья. Это, на первый взгляд, самые обычные 
вопросы, но именно по ним судят о работе 
власти, об отношении руководства к людям, 
к их нуждам и чаяниям.

Каждый год депутаты совета депутатов 
проводят благотворительные акции.

В рамках акции «Добрые дела» депута-
тами фракции партии «Единая Россия» на 
личные средства ежегодно закупаются осе-
нью сезонные овощи и раздаются бесплатно 
инвалидам, проживающим в Бугровском по-
селении.

 Стало доброй традицией оказывать по-
мощь Бугровскому храму в приобретении 
сладких подарков для детей на Рождествен-
ский праздник, который проходит на терри-
тории храма. 

– Елена Викторовна, как отражается на 
работе деление депутатов по муниципаль-
ным округам? Значит ли то, что депутат, 
избранный, к примеру, по первому округу, 
работает только в границах своего округа?

– Конечно, в первую очередь работа про-
водится депутатами по реализации наказов 
избирателей своего округа. Но нужно по-
нимать, что при формировании бюджета, 
адресной программы депутаты исходят из 
интересов всего населения поселения. Я 
очень благодарна своим коллегам, депута-
там фракции партии «Единая Россия», за 
понимание, за то, что они вдумчиво отно-
сились к этому процессу и вносили в про-
грамму решение вопросов по приоритетам, 
по важности задач. Именно благодаря такой 
командной работе нам удалось выполнить 
постепенно очень многое из того, что мы 
обещали выполнить в рамках наших полно-
мочий.

Основные работы по благоустройству деревень и поселка Бугры, 
которые нам удалось сделать за депутатский созыв, инициатора-
ми которых выступили депутаты фракции партии «Единая Россия» 
и за которые команда единогласно голосовала.

Депутаты фракции партии «Единая Россия» на личные средства организовали  
и провели:

• для детей-инвалидов акцию «Рождественская Ёлка желаний», исполнив желания де-
тей с ограниченными возможностями здоровья;

• акцию «Ёлка желаний» для детей из семей мобилизованных;
• два года подряд закупали по 2000 шоколадных медалей для детей для проведения 1-го 

и 2-го пасхального фестивалей на территории школ и детских садов Бугровского поселе-
ния;

• ежегодно вручаются подарки выпускникам детских садов;
• с 2022 года мы поздравляем детей из семей мобилизованных с праздником «День за-

щиты детей» и вручаем подарки;
• изготовлены и установлены мемориальные доски двум бывшим учащимся школы, по-

гибшим при исполнении воинского долга, выполненные за счёт личных средств депутатов 
фракции партии ЕР совета депутатов МО «Бугровское сельское поселение»;

• при участии депутатского корпуса было собрано и отправлено более 5 тонн гумани-
тарной помощи для СВО.

Инициативы глав и депутатов фракции партии «Единая Россия»:

• сбор подписей в поддержку скорейшего начала строительства детского сада и поли-
клиники в центре посёлка Бугры; 

• реконструкция здания на Шоссейной под детскую амбулаторию, открытие филиала 
взрослой поликлиники на ул. Нижняя; 

• включение в федеральную программу постройки скейт-парка в п. Бугры;
• инициатива ремонта региональной дороги «Юкки – Кузьмолово»;
• озеленение: приобретение кустарников, земли и цветов для посадки на территории 

Бугровского поселения;
• включение в региональную программу строительства многофункционального спор-

тивного комплекса на территории Бугровского поселения; 
• открытие Школы олимпийского резерва;
• реконструкция школьного стадиона; 
• учреждение медали «Рожденному на Бугровской земле», предложенной главой адми-

нистрации И.В. Купина, и выплата семьям с новорожденными единовременной материаль-
ной помощи;

• строительство молодёжного клуба в п. Бугры; 
• строительство административного здания в Энколово;
• утепление фасада домов.
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дения массовых мероприятий.

2022 год:
- ремонт проезда к детской площадке.
2023 год:
- работы по ремонту элементов сетей на-

ружного освещения на территории д. Савоч-
кино;

- монтаж контейнерной площадки по ул. 
Центральная.

ДЕРЕВНЯ ЭНКОЛОВО 

2020 год:
- переиспытание распределительного га-

зопровода;
- ремонт сетей уличного освещения ул. 

Нагорная, ул. Шоссейная и ул. Центральная, 
ул. Полевая, спортивная площадка.

2021 год:
- ремонт сетей уличного освещения ул. 

Кольцевая;
- изготовление и установка павильона для 

сбора ТКО ул. Лесная;
- устройство павильона ТКО ул. Дачная.
2022 год:
- ремонт дороги ул. Садовая до дома № 31-

34 по ул. Шоссейная, дороги ул. Лазурная;
- геодезические и проектно-сметные рабо-

ты по капремонту дороги ул. Нагорная;
- устройство навеса для спортивной пло-

щадки ул. Конюшенная.
2023 год:
- разработка проектно-сметной докумен-

тации и подготовительные работы по объ-
екту «Строительство административного 
здания по адресу: деревня Энколово, ул. 
Шоссейная, уч. 11-Б»;

- работы по ремонту элементов сетей на-
ружного освещения на территории д. Савоч-
кино, д. Энколово, д. Корабсельки;

- выполнение работ по ремонту сетей 
уличного освещения по адресам: д. Сярьги, 
ул. Песочная (Луговая горка, уч. 1), д. Ми-
столово, ул. Верхняя, д. 15, д. 17, д. Энколово, 
Безымянный проезд, д. Порошкино, ул. Па-
сечная, ул. Звездная, д. Мендсары, 1-й про-
езд.

ДЕРЕВНЯ КОРАБСЕЛЬКИ 

2020 год:
- корректировка проекта строительства 

распределительного газопровода;
- устройство павильона ТКО Нижний 

проезд, уч. 6А;
- ремонт сетей уличного освещения Ниж-

ний проезд.
2021 год:
- экспертиза проекта строительства рас-

пределительного газопровода и его строи-
тельство;

- изготовление и установка павильона для 
сбора ТКО ул. Нагорная;

- благоустройство площадки для разме-
щения павильона для сбора ТКО;

- ремонт участка дороги ул. Нижний про-
езд и ул. Нагорная;

- ремонт сетей уличного освещения ул. 
Нагорная, ул. Северный тупик, ул. Новая, ул. 
Южная, ул. Восточная, ул. Центральная.

2022 год:
- ремонт сетей уличного освещения ул. 

Нагорная, дом 50А;
- ремонт участка дороги Нижний проезд;
- ремонт дороги ул. Новая;
- ремонт детской площадки ул. Нагорная;
- устройство спортивной площадки с тре-

нажерами ул. Нагорная.

2023 год:
- работы по ремонту дорог на ул. Север-

ный тупик, 1-й Верхний проезд, ул. Восточ-
ная.

ДЕРЕВНЯ МЕНДСАРЫ 

2020 год:
- изготовление и монтаж 2 остановок об-

щественного транспорта;
- разработка рабочей документации по ре-

монту участка дороги ул. Болотная;
- устройство детской площадки пересече-

ние ул. 2-я Садовая и 1-й Садовый проезд;
- ремонт дороги ул. Дачная;
- устройство площадки для размещения 

павильона ТКО ул. Лесная, строение 12-А. 
Изготовление и установка павильона;

- ремонт сетей уличного освещения ул. 
Садовая, ул. Лесная, 1-й Садовый проезд.

2021 год:
- проектно-изыскательские работы по 

устройству дороги ул. Болотная;
- ремонт участка дороги ул. Лесная и 1-й 

проезд;
- ремонт сетей уличного освещения ул. 

Спортивная, ул. Центральная, ул. Болотная, 
ул. Тенистая, ул. Лесная, ул. Луговая;

- устройство дороги ул. Болотная;
- ремонт участка дороги 2-й проезд.
2022 год:
- строительство основания спортивной 

площадки на пересечении ул. Луговая и ул. 
Зеленая;

- ремонт сетей уличного освещения ул. 
Дачная.

2023 год:
- работы по ямочному ремонту дорог 

местного значения;
- выполнение работ по ремонту дороги и 

придорожного кювета для отвода воды;
- выполнение работ по ремонту сетей 

уличного освещения по адресам: д. Сярьги, 
ул. Песочная (Луговая горка, уч. 1), д. Ми-
столово, ул. Верхняя, д. 15, д. 17, д. Энколово, 
Безымянный проезд, д. Порошкино, ул. Па-
сечная, ул. Звездная, д. Мендсары, 1-й про-
езд.

ПОСЁЛОК БУГРЫ

Благодаря совместной работе совета депу-
татов и администрации:

 - сделано комплексное благоустройство 
большинства дворовых территорий на ул. 
Полевой, Парковой и Шоссейной. Капиталь-
но отремонтированы внутридомовые проез-
ды, пешеходные дорожки, подходы к подъ-
ездам;

- заасфальтирована дорога к пожарному 
депо. Это также совместная работа и заслуга 
совета депутатов и администрации поселе-
ния;

 - за пять лет проведены все запланиро-
ванные мероприятия по реконструкции ко-
тельных и ремонту инженерных сетей;

- проведены работы по приведению в со-
ответствие с существующими требованиями 
пожарных водоемов в ряде деревень;

- подходит к завершению глобальная ра-
бота, проведенная совместно с региональным 
оператором, по складированию бытового му-
сора и регулярного вывоза ТБО. Депутаты 
выделили денежные средства на строитель-
ство стационарных павильонов ТБО;

- депутатами и специалистами админи-
страции велась работа по улучшению ситуа-
ции на дорогах поселения;

- в дорожный комитет направлены пись-
ма с указанием конкретных участков до-
рог, требующих освещения и обустройства 
остановочными павильонами. Обустроены 
два павильона в деревне Мендсары, пави-
льоны в деревне Корабсельки. Прошла ре-
конструкция перекрестка на участке дороги, 
ведущей из Бугров в деревню Корабсельки. 
В прошлом году была проведена полная ре-
конструкция дороги Юкки – Кузьмолово с 
установкой остановочных павильонов, со 
строительством новых тротуаров. Сделано 
освещение вдоль Ленинградского шоссе. В 
этом году отремонтирована региональная 
дорога, проходящая через Мистолово;

- ведется работа по приведению в надле-
жащее состояние дорог местного значения;

 - реконструирована многофункциональ-
ная спортивная площадка на ул. Шоссейной, 
12. Она стала шире, появилось новое прочное 
ограждение и, главное, современное «вечно-
зеленое» покрытие;

- построена современная детская спортив-
но-развлекательная зона напротив дома 9 на 
ул. Школьной. 

Решение земельных вопросов:
- решен вопрос с передачей земли, на 

которой расположена значительная часть 
многоквартирных домов в северо-западной 
части Бугров. Основная часть работ выпол-
нена администрацией, но депутаты фракции 
партии «Единая Россия» оказывали всяче-
скую поддержку в решении вопроса;

- практически решен вопрос, связанный 
с передачей земель, на которых расположен 
парк. Мною совместно с главой администра-
ции МО «БСП» И.В. Купина были направ-
лены письма в адрес губернатора Ленинград-
ской области А.Ю. Дрозденко и председателя 
комитета по природным ресурсам П.А. Нем-
чинова с просьбой о передаче 7,3 га земли 
в безвозмездное пользование для ведения 
рекреационной деятельности – организации 
парка.

Только в минувшем 2023 году:
- открыта дорога на улице Новостроек, и 

мы добились запуска нового маршрута авто-
буса, который соединит новый микрорайон с 
метро;

- полностью реконструирован школьный 
стадион: появилось новое покрытие на поле, 
произведено зонирование по видам спорта, 
сделаны беговые дорожки и зоны для бо-
лельщиков; 

- за счет средств районного бюджета по-
строена и открыла свои двери для детей 
Школа олимпийского резерва, где работает 

четыре направления для детей и проводятся 
занятия для людей «серебряного возраста».

Как депутат совета депутатов Всеволож-
ского района хочу сказать о том, чего нам 
удалось добиться, работая в районном сове-
те:

- строится многофункциональный моло-
дежный центр на ул. Полевой. На окончание 
строительства в районном бюджете на 2024 
год заложено 43 млн рублей;

- выделены средства на проектирование 
физкультурно-оздоровительного комплекса 
в деревне Порошкино – 5,7 млн рублей; 

 - выделено 318 млн рублей на строитель-
ство детского сада на 160 мест на ул. Школь-
ной.

Не так быстро, как хотелось бы, но воз-
водят социальные объекты застройщики 
жилых комплексов. В 2023 году введен в 
эксплуатацию детский сад на 270 мест в ЖК 
«Энфилд», оснащенный по самым современ-
ным стандартам.

- В ноябре Госстройнадзором выдано 
разрешение на возведение в микрорайоне 
«Новые горизонты» школы на 1383 места в 
рамках программы «Соцобъекты в обмен на 
налоги».

- За счет собственных средств мы строим 
административный центр в деревне Энко-
лово, который уже возведен под крышу, и к 
концу года мы планируем сдать его в эксплу-
атацию.

- По программе «Комфортная городская 
среда» отремонтированы и оснащены самым 
современным оборудованием две детские 
площадки на ул. Полевой, 16, 17, 18 и на ул. 
Школьной, 4/1 в 2023 году, в 2024 году вы-
полнено комплексное благоустройство тер-
ритории на ул. Школьной, 6 кор. 1 и на ул. 
Школьной, ул. Полевой, 7/9.

- В 2024 году закончено комплексное 
благоустройство территории по адресу ул. 
Нижняя, 9, в 2023 году здесь появилась за-
мечательная площадка для детей филиала 
детского сада, заканчивается комплексное 
благоустройство этой территории.

- Отремонтирована дорога на ул. Шоссей-
ной, и мы ждем в 2024–25 годах ее полной 
реконструкции, с расширением дорожного 
полотна, с карманами, с установкой новых 
остановочных павильонов. Замены двух па-
вильонов нам удалось добиться на останов-
ках общественного транспорта Бугры-2.

В 2023 году по региональной программе 
жители получили благоустройство террито-
рии участка п. Бугры (между ул. Шоссейная, 
1, ул. Полевая, 2, ул. Нижняя). 
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Коваленко Денис Олегович 

Работает в совете депутатов два созыва, 
на его счету множество реализованных про-
ектов, касающихся благоустройства, спорта 
и молодежной политики. Являясь председа-
телем комиссии по благоустройству, Денис 
Олегович активно сотрудничает с админи-
страцией, с агентством по строительству и 
развитию территорий, добиваясь качества 
выполняемых работ по благоустройству. К 
его инициативам, внесенным в адресную 
программу, можно отнести тротуарную сеть 
в районе улиц Школьной и Полевой, ком-
плексное благоустройство территории двора 
на ул. Школьная, 3, 5, ул. Полевая 7, 9, дет-
скую площадку в районе ул. Школьная, 9. Но 
самым значимым объектом, инициирован-
ным депутатом Коваленко, стала одна из луч-
ших в Ленинградской области скейт-плаза и 
памп-трек, появившиеся в конце ул. Парко-
вой. Денис Олегович, контактируя тесно с 
молодёжью, собирал подписи и продвигал 
и строительство молодежного центра, кото-
рый откроет свои двери для ребят уже в этом 
году. Вместе с коллегами по фракции партии 
«Единая Россия» он активно участвует в сбо-
ре гуманитарной помощи для СВО.

Федоров Олег Юрьевич 

Выполняет депутатские обязанности на 
протяжении двух созывов. Он директор му-
ниципального казенного учреждения «Ох-
рана общественного порядка», ежедневно 
общаясь с десятками людей, практически 
постоянно ведет прием. Люди обращаются к 
нему с самыми разными вопросами, которые 
он старается решить в рамках полномочий 
профессиональной и общественной деятель-
ности. Конечно же, основная часть вопросов 
касается комфортного и безопасного прожи-
вания жителей на территории Бугров. Стоит 
отметить, что, несмотря на ограниченные 
полномочия, сотрудникам предприятия за 
последние годы, за счет тесного взаимодей-
ствия с полицией, видеонаблюдения, регу-
лярного патрулирования, удалось добиться 
значительного снижения числа правонару-
шений всех видов. Криминогенная ситуация 
в Буграх значительно лучше, чем, к примеру, 
в соседнем Мурино. Олег Юрьевич занима-
ется и вопросами ликвидации свалок на тер-
ритории поселения, вопросами эвакуации с 
территорий улиц Бугров брошенного авто-
транспорта. 

По итогам встреч с жителями деревень 
второго округа в адресную программу за 
эти годы было внесено немало работ по 
благоустройству. Часто в его адрес звучат 
слова благодарности от жителей деревни 
Корабсельки. В любое время дня и ночи он 
оперативно реагирует на отключение элек-
тричества, связываясь с аварийными бри-
гадами. Вместе с коллегами были внесены 
в адресную программу десятки проектов по 
благоустройству. Решен вопрос по наказам 
жителей с установкой зеркал безопасности 
в деревне Капитолово. Написаны письма в 
ведомственные организации по улучшению 
дорожной инфраструктуры региональных 

трасс, поддерживаются проекты строитель-
ства и реконструкции дорог в деревнях по-
селения.

 Шелест Ольга Александровна 

Долгие годы работала в Бугровской амбу-
латории. Сначала участковым терапевтом, за-
тем заведующей амбулаторией. Много пользы 
принесла она людям и нашему медицинскому 
подразделению, будучи заместителем глав-
ного врача Токсовской районной больницы. 
Во многом благодаря ей у нас появилась ос-
нащённая детская амбулатория, отделение, 
на которое она потратила максимум усилий в 
период от проектирования до оснащения обо-
рудованием, так же как отделение на Ворон-
цовском бульваре. Она активно занимается 
депутатской деятельностью, в основном ку-
рируя социальные вопросы, медицину, обра-
зование, санитарно- эпидемиологическую об-
становку. Благодаря её усилиям в Бугровской 
амбулатории стали вести прием профильные 
специалисты. Написаны письма и проведены 
встречи с руководителями системы здравоох-
ранения о необходимости строительства но-
вой поликлиники в Буграх. 

В своей депутатской работе Ольге Алек-
сандровне приходится решать много личных 
вопросов граждан, по самым разным направ-
лениям, и люди благодарят её за отзывчи-
вость и оказанную помощь и поддержку.

Тельнов Николай Михайлович 

Работает в совете депутатов Бугровско-
го поселения уже четвертый созыв. В силу 
специфики своей работы – он директор МУП 
«БТС», занимается вопросами ЖКХ. Чтобы в 
летний период не оставлять наших жителей 
без горячей воды, предприятие на протяже-
нии последних двух лет сократило остановку 
котельных в летний период вместо двух не-
дель до четырех дней. В этом году планирует-
ся работа котельной без остановки обеспече-
ния горячего водоснабжения домов с 20 по 38 
по ул. Шоссейной, включая д. 7 по ул. Новой. 
Это результат планомерной работы специ-
алистов предприятия по применению совре-
менных материалов и оборудования, а также 
автоматизации производственных процессов. 
Общаясь с жителями деревень на собраниях 
и на личных приемах, он ежегодно вносит в 
адресную программу объекты благоустрой-
ства по наказам избирателей своего округа. 
Детские и спортивные площадки, обществен-
ные зоны в деревнях Капитолово, Сярьги, Эн-
колово, Савочкино появились в том числе и 
по его инициативе. Николай Михайлович яв-
ляется представителем депутатского корпуса 
Бугров в совете депутатов МО «Всеволож-
ский муниципальный район». Свой ежегод-
ный депутатский фонд, а это 750 тыс. рублей, 
он тратит на ремонт и оснащение Бугровской 
СОШ и детских садов. 

Мы вместе добиваемся внесения в адрес-
ную программу района выделения средств 
на проектирование и строительство социаль-
ных объектов: детского сада в центре поселка, 
физкультурно-оздоровительного центра в По-
рошкино, молодежного центра в Буграх и т.д. 

Васильева Алёна Степановна 

В депутатском корпусе всего два года, но 
уже успела проявить себя как активный, ра-
деющий за общее дело человек. Работая за-
местителем директора по дошкольному об-
разованию в МОБУ «СОШ «Бугровский ЦО 
№ 3», она ежедневно общается с десятками 
людей, родителями воспитанников детского 
сада, своими избирателями – жителями Во-
ронцовского бульвара. И практически еже-
дневно к ней обращаются люди со своими 
проблемами. Она всегда старается найти вы-
ход из сложившейся ситуации, помочь и под-
держать, добиться решения вопроса, незави-
симо от того, касается ли он жизни поселения 
или личной жизни человека. Ею написаны 
десятки писем об улучшении качества транс-
портного обслуживания жителей «Энфилда». 
Благодаря её усилиям выполнена установка 
предупреждающих знаков и разметка дороги 
возле образовательных учреждений на Во-
ронцовском бульваре. Полным ходом идет 
озеленение придомовых и общественных 
территорий в новых микрорайонах. Также 
она занимается решением проблем граждан, 
попавших в трудную жизненную ситуацию, 
в том числе работает по направлению психо-
лого- педагогического сопровождения семей 
с детьми с ограниченными возможностями 
здоровья. Будучи мамой двух детей, женой 
военнослужащего, который вот уже два года 
находится на СВО, Алёна Васильевна актив-
но участвует в сборе гуманитарной помощи 
для наших бойцов, а также оказывает содей-
ствие в оказании всех видов помощи семьям 
участников специальной военной операции.

Богданов Михаил Валенинович 

Как и все наши депутаты, принимает самое 
активное участие в формировании адресной 
программы. Он участвует в решении вопросов 
ЖКХ – это ремонт подъездов, замена окон-
ных рам или даже корчевание пней (ул. Шос-
сейная, 20). Но главное направление деятель-
ности этого депутата – улучшение дорожной 
инфраструктуры и транспортного обслужи-
вания. В его активе инициатива реконструк-
ции трассы Юкки – Кузьмолово, установка 
двух светофоров ГКУ «Ленавтодор» на двух 
пешеходных переходах в деревне Порошкино, 
организация остановочных павильонов, тро-
туаров и освещения на Ленинградском шоссе. 
Это все обсуждалось со специалистами адми-
нистрации и Ленавтодора во время проекти-
рования реконструкции дороги. Исполнен 
самый важный наказ жителей Бугров, Порош-
кино, Корабселек – изменение трассы смеж-
ного регионального автобусного маршрута  
№ 247, который дал возможность жителям 
этих населенных пунктов добираться без пе-
ресадок к ст. метро «Гражданский проспект». 
Михаил Валентинович тесно сотрудничает с 
администрацией поселения, председателями 
общественных советов, старостами и обще-
ственными советами деревень. Он держит 
руку на пульсе общественных проблем и вы-
полняет поставленные задачи по их решению.

Ковяр Григорий Владимирович 

Как никто другой, активно помогает на-
шим жителям в решении самых разных 
житейских бытовых проблем, которые для 
людей не менее важны, чем глобальные обще-
поселковые. Построить сушилку для белья, 
починить ограждения клумб, разрушенных 
снегоуборочной техникой, отремонтировать 
мостик и скамейки в парке, установить пан-
дусы для инвалидов в подъезде или в храме, 
безвозмездно помочь школе сделать огражде-
ния для клумб и многое-многое другое. При 

этом он активно участвует в формировании 
адресной программы, продвигая инициативы 
своих избирателей. Курирует работы по бла-
гоустройству на территории округа. Вместе 
с жителями Порошкино добивался нового 
автобусного маршрута, участвовал в благо-
устройстве родника в деревне Сярьги, ини-
циировал и выполнил установку прозрачного 
навеса над тренажерной площадкой в Капито-
лово и многое другое.

Мулеев Харрас Хайруллович 

В депутатском корпусе Бугров четыре со-
зыва. Он всегда на связи с жителями наших 
деревень и стремится сделать жизнь своих 
земляков более комфортной. Помимо наказов 
жителей второго округа, которые вносятся им 
в адресную программу, он курирует выполне-
ние работ по благоустройству от проектирова-
ния до сдачи в эксплуатацию, занимается про-
движением ремонтных работ на региональных 
дорогах. Депутат совместно с администрацией 
добивался капитального ремонта автомобиль-
ной дороги Юкки – Кузьмолово с установкой 
остановочных павильонов, пешеходных до-
рожек и освещения. Он участвовал в реше-
нии вопроса по реконструкции региональной 
дороги «Подъезд к санаторию Сярьги» в д. 
Сярьги. Принимал активное участие в реше-
нии вопроса строительства административ-
ного здания в Энколово, которое в этом году 
откроет свои двери для жителей деревень, где 
они смогут проводить собрания, заниматься в 
различных кружках и секциях. Также Харрас 
Хайруллович участвует в организации и про-
ведении праздников в Савочкино, в Капитоло-
во. Под его патронажем находится организа-
ция празднования Дня Победы в Капитолово. 
Пока что нереализованная инициатива, на 
которую Харрас Хайруллович потратил много 
сил и труда, – строительство фельдшерско-
акушерского пункта в деревне Энколово. Но 
он уверен, что ФАП будет построен.

 Пархоменко Александр Владимирович  

Участвует в формировании адресной про-
граммы и контроле за исполнением работ по 
благоустройству. Основная часть работы по 
наказам избирателей относится к сфере ЖКХ: 
ремонт подъездов, кровель домов, утепление 
фасадов. В данный момент после встреч с жи-
телями дома, в том числе по его ходатайству, 
выделена субсидия и идет утепление фасада 
по адресу: ул. Полевая, 4. Сделан фасад на 
ул. Парковой, 2. По наказам избирателей де-
путат Пархоменко добился благоустройства 
автомобильной стоянки на ул. Шоссейной, 
10. В этом году под его патронажем сделана 
аварийная кровля в муниципальном фонде 
Порошкино.

А.В. Пархоменко тесно общается со старо-
стами и председателями общественных со-
ветов деревень, знает проблемы местного на-
селения и совместно с администрацией ищет 
пути решения. По просьбе жителей он органи-
зует встречи с профильными специалистами, 
к примеру, недавно была организована встреча 
жителей деревни Сярьги со специалистом по 
вопросам газификации. Александр Владими-
рович – самый активный участник обществен-
но значимых мероприятий, всегда как предста-
витель власти присутствует на праздничных 
мероприятиях, на поздравлениях врачей, учи-
телей, первоклассников и выпускников. Уча-
ствует в работе, направленной на укрепление 
межмуниципального и межнационального 
сотрудничества. В 2022 году, после освобож-
дения Мариуполя, был в составе делегации в 
ДНР. Инициирует обращение в ведомствен-
ные комитеты по вопросам, не относящимся к 
полномочиям властей первого уровня.

Работа местной власти – совета депутатов, с одной стороны, и администрации, 
с другой, сводится к единой цели – максимальному повышению комфортности про-
живания жителей. Можно с уверенностью сказать, что в рамках полномочий перво-
го уровня мы справляемся с этой задачей успешно. Искренне хочу поблагодарить 
своих коллег депутатов, сотрудников администрации и подведомственных предпри-
ятий и учреждений. 

Особые слова благодарности главе администрации Ирине Вениаминовне Купина 
за сотрудничество, за четкое понимание задач, которые стоят перед местными вла-
стями, умение решать их профессионально и оперативно. Только благодаря команд-
ной работе мы сможем достигнуть еще более высоких результатов, направленных на 
социально-экономическое развитие нашего прекрасного города Бугры.

Как видите, работа проведена огромная, и сегодня мне хотелось бы сказать  
добрые слова в адрес всех депутатов фракции партии «Единая Россия».


